

Incorporar 20 mil hombres a la PNB y la GNB para atacar a la delincuencia

Autor Administrator

Thursday, 19 de January de 2017

Modificado el Wednesday, 18 de January de 2017

El programa se iniciará como plan piloto en 183 cuadrantes de paz en Miranda y 101 en el Distrito Capital.

Caracas.- Con la incorporación de 20 mil funcionarios de seguridad, divididos en 10 mil de la Policía Nacional Bolivariana y 10 mil de la Guardia Nacional, el llamado a los profesionales y técnicos a que sumen su conocimiento a las fuerzas policiales, proceso en el que además participarán organizaciones populares como los consejos comunales y políticas como las Unidades de Batalla Bolívar Chávez y el Frente Francisco de Miranda, se da inicio al Plan de Campaña Carabobo 2021 anunciado por el Presidente de la República como una propuesta para dar solución al problema de la seguridad en Venezuela.

El programa fue presentado por el vicepresidente de la República, Tareck El Aisami, quien explicó que en un plazo de seis meses se activará el programa de atención al tema de la inseguridad desde una perspectiva interdisciplinaria, involucrando distintos actores y estableciendo nuevos niveles en la administración de justicia para acabar con la impunidad, uno de los principales generadores de delincuencia en el país.

El vicepresidente calificó el plan como un golpe de timón, "es la concreción de todos los esfuerzos que hemos venido haciendo durante muchos años, expresados en esta policía pública de seguridad, creando un sistema de protección para la paz".

"Los Cuadrantes de Paz, son una política estructural para el bienestar de nuestro pueblo. Esta es una política integral de seguridad pública y ciudadana en la que hemos venido trabajando desde hace muchos años", expresó.

Señaló que uno de los puntos fundamentales del nuevo plan de seguridad es la implementación de unidades de inteligencia social que permitirán "evitar excesos policiales, abusos y desviaciones de las policías y garantizar un respeto absoluto a los derechos humanos".

Anunció la creación de las Casas de la Justicia, nueva instancia del poder judicial que tendrá como objetivo acabar con la impunidad, "castigando todos los delitos de menor jerarquía, los hurtos, robos, lesiones, se trata de delitos muy recurrentes y comunes en nuestras comunidades y así garantizar la aplicación efectiva y eficiente de la justicia, a la vez que se dejará a los tribunales, circuitos penales para que conozcan de delitos de mayor gravedad y mayores penas como homicidios, drogas y violaciones entre otros".

Otra de las innovaciones anunciadas es la formación e incorporación de las policías municipales y regionales al sistema de policía científica, las cuales se encargarán de atender los delitos comunes, "que no sea solo el Cicpc, el Ministerio Público tiene la competencia constitucional de dirigir las investigaciones, apoyándose en los cuerpos de investigación en este caso estamos coadyuvando a la Fiscalía con las policías municipales y estatales, para facilitar, apoyar y acompañar la investigación penal de los Cuadrantes de Paz y mientras que el Cicpc asumirá la tarea cuando se trate de delitos más complejos y que demanden un mayor abordaje científico".

Indicó que solo "nosotros somos capaces de revertir la violencia criminal que hoy golpea la paz del país, nosotros

apostamos al abordaje del fenómeno multicausal y multiagencial, pero es una tarea que no solo está en manos del poder ejecutivo sino que es necesario comprometer a las fuerzas políticas, sociales, a la Fuerza Armada Nacional a los organismos de prevención y seguridad ciudadana, comprometerlos a todos porque es un fenómeno que demanda respuestas en los distintos campos, no solo en el represivo y el reactivo, la delincuencia tiene causas en el ámbito social. Tenemos que dar respuestas estructurales para devolverle la paz a nuestras comunidades, pedimos el apoyo al pueblo venezolano, porque es un problema que se resuelve desde cada hogar; cada padre y madre debe saber que está haciendo sus hijos, cuál es el entorno, el proceso de socialización de la familia, cómo se relaciona la familia en la comunidad, cuántos niños no van a clase y por qué no van, son temas que no tienen respuesta en el campo policial.

Hizo un llamado a los medios de comunicación a elevar la conciencia del pueblo, a excluir el mensaje de odio y modelar referentes culturales para eliminar la cultura del odio en las relaciones sociales, que la ética que impere en las relaciones sociales sean encabezadas por el artista, el deportista el profesional, que ellos sean los líderes para la Venezuela nueva.

http://www.eluniversal.com/noticias/sucesos/incorporaran-mil-hombres-pnb-gnb-para-atacar-delincuencia_635771